

12.04.2023

Ausschreibung / Job opportunity

Studentische Hilfskraft / Student Assistent

Liebe Studierende,

wir suchen zur Unterstützung eines Projekts an der kanadischen Nordwestküste eine*n englische*n Muttersprachler*in oder eine Person mit herausragenden englischen Sprachkenntnissen im Sommersemester 2023 mit oder ohne Bachelor-Abschluss für 8h/Woche vom 01.06.2023 - 31.08.2023.

Die Aufgaben beinhalten vor allem das Editieren von Texten, Recherchen sowie weitere Zuarbeiten. Erfahrungen in diesen Bereichen sind wünschenswert.

Mehr Informationen zum Forschungsprojekt finden Sie hier:

<https://www.ethnologie.uni-muenchen.de/personen/mitarbeiterinnen/brill/index.html>

Bei Interesse schicken Sie bitte Ihre Bewerbung mit Lebenslauf und Motivations schreiben bis zum **28. April 2023** an Saskia Brill (saskia.brill@ethnologie.lmu.de), die Ihnen auch für weitere Auskünfte zur Verfügung steht.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

//

Dear Students,

we are looking for an English native speaker (f/m/d) or someone with excellent English language skills to support our project located on the Canadian northwest coast during the summer semester of 2023. The position will require 8 hrs per week from June 1st, 2023 – August 31st, 2023. A bachelor's degree is optional.

Tasks will predominantly include text editing, research, and general legwork. Experience in the field is welcome.

For further information on the research project, please check:

<https://www.en.ethnologie.uni-muenchen.de/staff/lecturer/brill/index.html>

If you want to work with us, please send your CV with a short motivation letter to Saskia Brill (saskia.brill@ethnologie.lmu.de), who will happily answer any further questions.

Application deadline: **April 28, 2023**.

We are looking forward to your application!